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退路を断ち、弱冠 20 歳で独立

畑山　山田社長は、社会人になりすぐに

とびの世界に入られたのですか？

山田　はい。17 歳でこの仕事を始めて

以来、一筋に手がけてきました。当時は

特に建設業に興味があったわけではな

く、とにかく働いてしっかり収入を得た

いという思いだけでしたね。ただ、程な

くして、自分は誰かの下で仕事をするこ

とが向いていないということに気付いた

んです。事あるごとに、「自分が経営者

だったらこうするのに」という思いが浮

かんでしまって。そこで、20 歳になっ

たら独立しようと決めました。

畑山　早くから独立を目指していたとの

ことで、相当苦労されたのでは？

山田　ええ、独立までの 3 年間はがむ

しゃらに修業に励みました。「10 年以上

の経験がある先輩たちを抜かなくては」

という気持ちで努力したんです。そし

て 20 歳を迎えた当時は、まだ十分な技

術が身に付いたとは思っていませんでし

た。しかし、仕事を依頼してくださる方

もいたので思い切って独立したんです。

畑山　滑り出しは順調でしたか？

山田　いえ、最初の 1～ 2年は収入が追

い付かず、苦しい時期が続きました。独

立と同時に結婚もしていたので、妻と 2

人、満足に食べられないときもあったん

ですよ。親方として他の現場の応援に

行っても、年齢や技術でどうしても下に

見られてしまうなど悔しい思いもしまし

たね。一方で「もう後には引けない」と

いう意地もあって、何とか続けてこられ

ました。

畑山　軌道に乗ったのはいつ頃だったの

ですか？

山田　3年目のことです。親方としての

技術と人間力が身に付いてきたタイミン

グで、従業員を雇いました。今では、正

社員と外注のスタッフを含め、総勢 8名

ほどで取り組んでいますよ。

一流のとび職人を育てるために

畑山　現在の事業内容についても詳しく

お聞かせください。

山田　当社では足場工事を手がけていま

す。作業する人が使いやすく、安全性に

優れた足場をつくることが私たちの役目

です。建物が完成すると足場は撤去され、

形には残らないものの、建築工事を滞り

なく終えるための影の立役者だという自

負を持って、仕事に励んでいます。

畑山　では、社長がお仕事において大切

にされていることは何でしょうか？

山田　“情”ですね。これまで私は、た

くさんの方に支えられてきました。皆さ

ん本当に情に厚い方が多いんです。この

仕事は、人の協力があって初めて成り立

つ仕事。ですから私も、まずこちらから

先に相手を信じて、情をもって接するよ

うに心がけています。

畑山　従業員の方への指導についてこだ

わりがあれば教えてください。

山田　今の時代、ただ厳しければ良いわ

けではないですよね。ただ、甘い指導が

良いとも思いません。間違いはしっかり

正し、プライベートの時間でもコミュニ

ケーションを図るなどして、妥協せずに

向き合うようにしています。そうして家

族のような関係を築いていく中で、それ

ぞれが人間としても、職人としても成長

し、一流の技術が身に付くと思うんです。

また、しっかり稼げる会社でもありたい

ので、未経験者の給与は他社に比べると

高く設定しています。

畑山　素晴らしい職場環境だと思いま

す。今後のビジョンについてはいかがで

しょうか？

山田　現在、外国人実習生の受け入れも

行っているので、今後もそのように当社

の事業を通じて、国の社会問題の解決に

も貢献し続けていきたいです。それから、

近いうちに宅地建物取引士の資格も取得

し、ゆくゆくは業容の幅を広げていけた

らと考えているんです。

畑山　ますます高みを目指していくとい

うことですね。社長は、なぜそこまで頑

張れるのでしょうか？

山田　まだまだ小さなこの会社に集って

くれた従業員たちのことを思うと、彼ら

を裏切ってしまうことが何より怖いと感

じるんです。だからこそ、彼らに夢を見

させてあげられるよう、毎年着実に、大

きな一歩を進んでいける会社でありたい

と思っています。この先もスピードを上

げて成長し続けていきたいです。

「人の言うことを聞くのも、ついていくのもしっくりこ

なかった」と話していらっしゃった山田社長。それで

も行動に移せない人が大半の中、有言実行で独立を果

たし、ご活躍されている姿は本当にかっこいいと思い

ました。これからも周囲の方、そして従業員の方に厚

い“情”を持ち、信念を曲げず着実に階段を上っていっ

てくださいね。私も陰ながら応援させていただきます！

畑山 隆則（元ボクシング世界王者）
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Company Data

大阪府摂津市で足場工事を手がけている（株）山田興業。2020 年に法人化を果たすなど、事
業の幅を広げるとともに従業員数を伸ばしながら急成長を遂げている会社だ。同社を率いる山
田社長の歩みから仕事の信念まで、元ボクシング世界王者の畑山隆則さんが話をうかがった。
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一歩ずつ確実にさらなる高みへ進む
技術と人間力に優れたとび職人たち

17 歳で足場工事を手がける会社に就職。とび職人としてのキャリ
アをスタートさせる。3 年間の修業期間を経て 2015 年、20 歳で

「山田興業」を立ち上げ、独立を果たした。3 年目には事業を軌道
に乗せ、従業員も増やす。2020 年には法人化を果たし、外注スタッ
フも含めた総勢 8 名を率いて活動している。
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